
 

 

  

 

 

新 1年生体験入学 
 ２月９日（木）巨勢保育園と錦華幼稚園の年長さ

んを招いて、体験入学を開催しました。本来であれ

ば、１年生との交流の場面を設定すべきところです

が、今回も昨年と同様に１年生からのメッセージを

動画で流しました。最初に、それぞれの園ごとに小

学校の先生が引率し、校内探検を簡単に行いました。

図書館では、本の多さにびっくりしていました。教

室では、実際に１年生のいすに座って、返事の練習

や鉛筆を使った迷路遊びをしました。この体験が少しでも新１年生の子どもたちへの期待に繋がってくれたらう

れしいです。 

 

巻き寿司づくりで卒業を祝う会 
 コロナの影響で、私が赴任してからの３年間ほ

とんど地域行事が行われていません。６年生にと

っては卒業の年まで制限され続けた学校生活でし

た。そこで、最後に何とか１つでも地域行事をし

たいと考え、「巻き寿司づくりで卒業を祝う会」を

できる形で実現しようとまちづくり協議会の皆さ

んと話し合いました。会食は難しかったですが、

なんとか一緒に作ることはできました。子どもた

ちは、学校に帰って食べましたが、給食もあったので、この日はきっとお腹いっぱいになったことでしょうね。 

 

サガテレビ アナウンサー講話 
 ５年生の社会科授業「情報産業とわた

したちのくらし」でニュース番組ができ

るまでを学習します。その学習の一環と

して、本物に学ぶという企画で、サガテ

レビアナウンサーの平川邦明さんに来て

いただき、講話をしていただきました。

アナウンサー体験では、発声練習や早口

言葉にチャレンジしました。やはり、発

声練習をすると声が違ってくるのがよく

わかりました。ニュースができるまでにかかる時間や制作にかかわる人数など具体的に教えていただきました。

また、アナウンサーとして、日頃から心がけていることや目指した理由などたくさん話していただきました。今後

アナウンサー志望の子どもたちが出てくるかもしれませんね。 

 

 

 

 

「本気で勉強、ファイトで運動、やる気とねばりでとことんまで」 
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卒業式のマスク着用について 
 新聞やテレビの報道ですでにご存じと思いますが、卒業式のマスク着用については、児童生徒および教職員は、

基本的に着用しないという方針になりました。これは、広い体育館で、参加者を制限し、間隔を空けて実施できる

ということが前提です。そして、卒業生にとって、最後の学校行事だからです。しかし、マスクを外すことを強要

はしません。子ども本人や保護者の考え方は尊重します。５、６年生に向けてはきちんと文書で卒業式について後

日連絡します。４年生以下は、会場の都合上、今年も家庭学習とします。４月からのマスクの着用については、改

めて教育委員会から指示が出る予定ですので、正式には４月にお知らせいたします。３月の修了式までは現状通

りです。 

 

学校評価アンケートより 
 アンケートにご協力ありがとうございました。紙面の都合上一部になりますが、学校から回答いたします。 

保護者の意見 学校からの回答 

・南の駐車場に停めて、児童クラブに行く際に、雨の

時ぬかるんでいる。 

 

・運動会以外の運動行事が少ない、野外活動を増やし

てほしい。 

・掃除や休み時間を短くして、早く学校から返して放

課後の時間を確保してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

・子どもの送迎に関するマナーを守ってほしい。 

 

 

・お便りの写真が真っ黒。参観の写真動画がＮＧなの

で、思い出の写真が残せない。 

 

 

 

・子どもの数が多いときには３クラスにしてほしい。

難しいときには、先生２名体制を常時取り入れてほし

い。 

 

 

 

・学校からの文書の期日や曜日を間違わないようにし

てほしい。 

 

・ホームページを充実してほしい。 

 

 

・可能な限りマスク無しにしてほしい。 

・来年度の雨の多い日に確認し、土や砂利を入れて対

応したいと思います。本年度はもう支出ができません。 

 

・学校５日制になり、学校に来る日が少なくなりまし

た。その上、様々な方面から教育界への要望が押し寄

せてきています。現在は、行事を精選して、授業時間

を確保するという方針で時間割を組んでいます。昔は

１年生も午前中で帰ることが多かったり、ゆったりと

した教育課程だったりしたので、様々な活動が可能で

した。今後は他校の実践も踏まえ、検討していきます。

その反面、放課後の時間を確保するようにすると、様々

な時間をカットする必要があります。そのことも併せ

て、検討を進めていく必要があると思います。 

 

・再度、文書を配布し、送迎に関わるルールの徹底を

行いたいと思います。 

 

・お便りをカラーにして全員に配るのは予算上難しい

です。保護者の撮影は禁止ではありません。他の子ど

も映り込む場合もあるので、ネット上にアップするこ

とを禁止しています。 

 

・現在は、３５人学級なので、３５人を超えないと法

律上は学級を増やして、先生が派遣されることはあり

ません。担任以外の先生の数に余裕があればできるの

かもしれません。常時２人体制も先生の数に限界があ

ります。 

 

・申し訳ありません。今後は点検を徹底します。 

 

 

・可能な限り、充実していきます。学校からの配布文

書も載せるようにします。 

 

・４月に教育委員会の指示が出る予定です。その指示

に従って進めます。 

 


